



**PODIUM**

FOTO: ESPECIAL

## Deja de luto al balompié

El legendario portero mexicano Pablo Larios Iwasaki, guardameta en el Mundial de 1986, falleció ayer a los 58 años de edad a causa de una oclusión intestinal

13D



**ENTIDAD**

FOTO: IVÁN VILLANUEVA

## A MEDIAS QUITAN LOS BLOQUEOS

**URUAPAN** Integrantes de la CNTE levantaron parte de los bloqueos que durante los últimos 17 días mantuvieron en vías ferroviarias en Michoacán, pero hasta ayer permanecía el paro indefinido de labores, la toma de oficinas de Rentas en municipios y el plantón en el Centro Histórico de Morelia. **4A**

**ENTIDAD**

# Promueven un juicio contra los impuestos

El diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, aseguró que el principal objetivo es evitar afectaciones al bolsillo de los michoacanos

VERÓNICA TORRES MEDRANO  
secciona@provincia.com.mx

Un total de 15 legisladores locales firmaron una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por el incremento y la creación de nue-

vos impuestos que se aprobaron en diciembre del año pasado.

El diputado morenista, Fermín Bernabé Bahena informó que fue promovido el juicio ante la Corte en la Ciudad de México.

3A

## IP interpone más amparos

El presidente del Sindicato Empresarial Michoacano (SIEMI), Agustín Rebollar Cruz, informó que los empresarios continúan con la integración de los amparos en contra del aumento del impuesto sobre

la nómina y del hospedaje, que pasaron de 2 a 3 por ciento, así como el ecológico y el de la verificación vehicular.

Dijo que el plazo para poder interponer el recurso legal vence el 12 de febrero.

Angelina Arredondo Elizalde



FOTO: JOSE GUINO CORONEL

## Se abren paso

La banda AMBÉ demuestra con su talento por qué se ha ganado el gusto del público



ESCANEA & DISFRUTA  
Ve nuestra versión web



**SUCESOS**

## Hallan muerto en Huaniqueo a sobrino de Joan Sebastian

El cuerpo del empresario Hugo Figueroa tenía impactos de bala, huellas de tortura y estaba maniatado **8A**

**ENTIDAD**

# Crearán fondo con recursos para afectados

STAFF  
secciona@provincia.com.mx

Los recursos que se pretenden recaudar mediante la rifa de inmuebles y muebles donados por la iniciativa privada para atender a las víctimas del huracán 'Willa', en Morelia, se destinarán a un fondo de contingencias municipal, ya que los damnificados han sido apoyados en su totalidad, aseveró Roberto Reyes Cosari, titular de la Secretaría de Bienestar y Política Social.

Detalló que la entrega de los insumos, destinados a la recuperación de bases de camas, colchones, refrigeradores, estufas, comedores y otros que se reportaron pérdida total tras la contingencia que dejó inundaciones de hasta 1 metro de altura en colonias como Carlos Salazar, Jacarandas y Agustín Arriaga Rivera, concluyó con un padrón de mil 650 familias



El objetivo para el que se planeó la rifa está

cubierto, así que ahora utilizaremos el dinero que recaudemos para constituir un fideicomiso de atención de desastres en el municipio"

ROBERTO REYES COSARI  
SECRETARIO DE BIENESTAR Y POLÍTICA SOCIAL

de las 2 mil identificadas en el censo de perjudicados por el fenómeno natural.

El Ayuntamiento capitalino estará en breve, tentativamente el próximo martes, difundiendo el padrón de beneficiarios y los artículos que les asignaron.

5A

**ENTIDAD**

# Morelia, sin registros de raptos de mujeres

STAFF  
secciona@provincia.com.mx

En Morelia no se ha tenido conocimiento de casos de intento de privación ilegal de la libertad de mujeres, por parte de individuos que fingen ser sus parejas sentimentales, a semejanza

de incidentes reportados en la Ciudad de México, precisó el secretario del Ayuntamiento, Humberto Arróniz Reyes, luego de que circuló un video de un intento de plagio en el Centro.

5A

## Ministra, bajo lupa por raptos

Excelsior 7



HOY ESCRIBEN:  
Darío Ramírez, Francisco Rodríguez **6A**, Pascal Beltrán del Río **Excelsior 2**

PRECIO \$8.00



52 páginas 6 secciones

Morelia  
**23°C**  
MÁXIMA

Fuente: Meteorológico Nacional



**4°C**  
MÍNIMA

Clima del interior **7B**

## PARA LEER HOY

Los mexicanos vivimos de lo simbólico y de lo diabólico. Un signo simbólico es, por ejemplo, la Virgencita de Guadalupe, o la Bandera Nacional...

Francisco Gómez Maza  
**Foro 6A**



Denos un 'Me Gusta' en Facebook de Diario Provincia



Siganos en Twitter @provinciamx



Escribanos a lectores @provincia.com.mx



DIARIO PROVINCIA desde su móvil



Suscripciones al tel:

275.4731